



3月のユナイテッド便り



2021年3月1日

各位

拝啓 毎々格別のお引立てを賜り厚く御礼申しあげます。

連日 20 度半ばの陽気が続き、過ごしやすい季節の今日この頃ちゅううがなびら (如何お過ごしでしょうか)。

1月の終り頃から、本部半島通いが続いています。2月初旬は海洋博公園の熱帯ドリームセンターへ、早春の花々を見に行きました。中央ゲートの花々、ドリームセンター内のラン、どれも綺麗。一番は中庭のチューリップ。本当に見事でした。ここは沖縄だろうかと思わせる風景でした。遠見台から見たチューリップ花壇はパッチワークの様でした。

それからゆっくり本部半島を見たいと、普段は高くて泊まらないホテルに県民割で、泊まりました。初日は名護市嘉陽の、例年綺麗に咲くダリアを見に。そこからすぐにある「上城 (ウヰヅク)」の看板。急な階段を上って目に入ってきたのは、その地域の人々の信仰の深さと、地元に対する誇りでした。ホテル傍の備瀬のフクギ並木もよかった。2日目は今帰仁城を散策し、前から気になっていたクバ御嶽へ、ここも坂道しかも足場が・・・たどり着くと静粛と御嶽の神聖な場所ならではの雰囲気。2日間坂道のあるいたおかげで筋肉量増えました (笑)。本当にゆっくりプチ旅行。沖縄の魅力再発見です。

3月何かとせわしい時期、コロナも落ち着いてきたとはいえ、まだまだ気が抜けません。お体お大事にご自愛ください。



CS部 野里 敬具

ホームページリニューアルしました。ブログも始めました。是非ご覧ください。



↑ 嘉陽のダリア



↑ 嘉陽の上城



備瀬のフクギ並木



熱帯ドリームセンター
空中に咲くラン
中庭のチューリップ
遠見台から中庭を見る



今帰仁城 ↑



クバ御嶽